
 

Compte-rendu du  

Comité consultatif de Villette,  

6 juillet 2023 
 

Présents : Hervé Chenu, Laëtitia Rigonnet, Marie Latapie,  

Et les membres du comité : Dominique Vial, Stéphane Simon-Chautemps, Gisèle Martin, 

Aurélia Albriet, Dominique Laurent, Christophe Broche  

Excusé : Stéphane Argenton 

 

 

Retour sur les travaux : 

1. Certains travaux sont terminés : 

− La reprise du parking et le pavage autour du bassin du carrefour : rue de la 

fruitière/chemin de la carrière ; 

− Création d'un espace vert place du four ; 

− La pose des toilettes sèches pour le mur d’escalade. 

 

2. D'autres travaux sont en cours : 

− Mise en place d’un point d’eau dans le cimetière sur le mur de l'église face au 

columbarium ; 

− Suite et fin de la mise en place des barrières sur le mur de l’église. 

 

3. Pour les autres travaux : 

− Buvette de la forêt : fermeture du plafond, reprise des dégâts dus au vandalisme. Les 

frigos de la buvette sont remplacés par ceux de la salle des fêtes en bien meilleur 



état. Il serait bien d’augmenter la puissance du disjoncteur de la buvette car il 

disjoncte avec les friteuses. 

− Travaux de rénovation de la salle des fêtes : les travaux commenceront le 17 juillet, 

la cuisine sera équipée de deux chariots de remise en température, deux 

conservateurs froid, un lave-vaisselle, une centrale de nettoyage, un plan de travail, 

des panneaux rayonnants, différents meubles en inox. Il n'y aura pas de four, trop 

gourmand en puissance il y aura un meuble chauffant. 

− Aménagement de la forêt : démarrer tôt au printemps, entourage du jeu de boule du 

bas, 3 plates formes de pique-nique. Les tables et les barbecues seront mis en place 

par les services techniques cela prend du retard, une dérogation pour les barbecues 

a dû être demandé et a été obtenue. 

− Le nettoyage du monument aux mort est prévu ainsi que la reprise des gravages. 

− Création passage piéton pont de la tour : par manque de disponibilité des entreprises 

et les délais de livraison de l'éclairage, le projet prend du retard. 

− Une subvention de 11 000 euros a été allouée pour l’extension du site d’escalade. 

− Lotissement du dos au Pont de la Tour nous devrions commencer à travailler sur le 

projet dès l’automne, à savoir que le dernier lot du lotissement de Longefoy est 
vendu et qu'il n'y a plus de lotissement et de lot à proposer sur la commune.  La 

remarque est faite, qu'il serait bon de privilégier les jeunes de Villette. 

 

 


